
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Senhor Prefeito Municipal, Vito Ardito Lerário, com cópia às Secretarias de Governo, de 

Administração, e de Saúde e Assistência Social, à Guarda Municipal, e à Polícia Militar, solicitando 

estudos e providências para promover o retorno da Guarda Municipal e dos funcionários para cuidarem da 

manutenção da Praça Monsenhor Marcondes. Solicito ainda, ao CAPSAD (Centro de Atenção 

Psicossocial Álcool e Drogas) para realizar uma operação, com apoio de todos acima mencionados, 

para ajudar as pessoas com dependência química, ociosas, que por lá ficam. 

REQUERIMENTO N° 1979/2015 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 

• 
Ementa: AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL. VITO ARDITO 
LERÁRIO, COM CÓPIA ÀS SECRETARIAS DE GOVERNO, DE 
ADMINISTRAÇÃO. E DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, À 
GUARDA MUNICIPAL, E À POLÍCIA MILITAR. SOLICITANDO 
ESTUDOS E PROVIDÊNCIAS PARA PROMOVER O RETORNO DA 
GUARDA MUNICIPAL E DOS FUNCIONÁRIOS PARA CUIDAREM DA 
MANUTENÇÃO DA PRAÇA MONSENHOR MARCONDES. SOLICITO 
AINDA, AO CAPSAD (CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL 
ÁLCOOL E DROGAS) PARA REALIZAR UMA OPERAÇÃO, COM 
APOIO DE TODOS ACIMA MENCIONADOS. PARA AJUDAR AS 
PESSOAS COM DEPENDÊNCIA QUÍMICA. OCIOSAS, QUE POR LÁ 
FICAM. 

PROTOCOLO GERAL N° 2451/2015 

Senhor Presidente: 

APROVADO 
2 3 NOV. 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

• 
Considerando que a Prefeitura através dos funcionários estão fazendo a revitalização dos 

canteiros, bem como, a montagem do Presépio e a ornamentação dos enfeites de natal da Praça 

Monsenhor Marcondes; 

Considerando que na última terça-feira no horário de almoço, uma das pessoas que por lá ficam 

"ociosas", colocou fogo na cobertura de sapé do presépio; 

Considerando que no Requerimento n° 1325/2015, fizemos vários pedidos de melhoria par 

revitalização e conservação, e dentre eles está o pedido do retorno da Guarda Municipal e dos 

funcionários para cuidarem do jardim, da cascata e da fonte; 

Considerando que através do Ofício n° 1320/2015-GAB, apenas foi respondido sobre o 'Mrco 

Zero"; 
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Considerando que, através da equipe do CAPSAD (Centro de Atenção Psicossocial Álcool e 

Drogas), coordenado pela Enfermeira Tânia, com apoio da Guarda Municipal, e da Polícia 

Militar, temos como o exemplo o trabalho realizado na Praça Cícero Prado e no terreno próximo 

a Igreja São Miguel Arcanjo no bairro Araretama, com pessoas pendentes químicos e ociosas, 

surtindo resultados. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado Senhor Prefeito Municipal, Vito Ardito 

Lerário, com cópia às Secretarias de Governo, de Administração, e de Saúde e Assistência Social, à 

Guarda Municipal, e à Polícia Militar, solicitando estudos e providências para promover o retorno da 

Guarda Municipal e dos funcionários para cuidarem da manutenção da Praça Monsenhor Marcondes. 

Solicito ainda, ao CAPSAD (Centro de Atenção Psicossocial Álcool e Drogas) para realizar uma 

operação, com apoio de todos acima mencionados, para ajudar as pessoas com dependência química, 

ociosas, que por lá ficam. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de novembro de 2015. 

Ver,  alor José &arlos Gom 	Cal — PTB 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
ESTADO DE SAO PAULO 

GABINETE DO PREFEITO 

Pindamonhangaba, 30 de julho de 2015. 

Ofício n.° 1320/15 — GAB  

Prezado Presidente, 

Em resposta ao Requerimento n.° 1090/2015, de autoria do ilustre Vereador 

José Carlos Gomes, o qual solicita informações sobre o projeto de revitalização da 

Praça Monsenhor Marcondes, informamos conforme reportado pela Secretaria 

competente, que trata-se de projeto com intervenção pontual no entorno do "Marco 

Zero" Municipal que hoje encontra-se com quase nenhum destaque apesar de sua 

importância histórica, geográfica, pedagógica e turística. Estamos encaminhando em 

anexo informações do Departamento de Contratos e Convênios, e cópia do Projeto 

para análise do nobre Edil. 

Aproveito a oportunidade para renovar protestos de estima e distinta 

consideração. 	 Camara de Vereadores de Pindamonhangaba 

0000001746 -2015 07/08/20154:28:06 PM 

Interessado (a): 	Felipe César 

Assunto: Resposta -ao Oficio 

1111111111111111111111111 

A:\  
Vito Ardito Lewio 
Prefeito Muryicipal 

Exmo. Sr. 
Felipe Francisco César Costa 
Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
Nesta  
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Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

Pindamonhangaba, 03 de Agosto de 2015. 

Memo n° 280/2015 — DCC 
Exmo. Sr. 
Vito Ardito Lerário 
Prefeito Municipal 

Conforme solicitado, encaminho parecer sobre o convênio para revitalização da Praça 

Monsenhor Marcondes — Marco Zero. 

Trata-se do contrato de repasse n° 1009665-59/2013, assinado em 16/12/2013, no valor de 

R$ 243.750,00 (duzentos e quarenta e três mil e setecentos e cinquenta Reais), referente a emenda 

parlamentar do Dep. Arnaldo Faria de Sá ao orçamento do Ministério do Turismo, com prazo para 

apresentação da documentação institucional, jurídica e de engenharia de 09 meses. 

A fim de cumprir com a entrega e aprovação da documentação técnica, solicitamos a 

prorrogação por mais 09 meses. 

Em junho de 2015, foi baixado o Decreto Presidencial n° 8.466 cancelando o empenho dos 

contratos dos anos de 2013 e 2014 que não comprovarem execução até o dia 30/08/2015. 

A solicitação de compras n° 900/2015 foi enviada ao DLC, que procedeu a abertura da TP 

006/2015, elegendo como vencedora a empresa Gaspar e Gaspar. 

Estamos trabalhando em conjunto com a Secretaria de Obras para providenciar a primeira 

medição para análise e desbloqueio da Caixa Econômica Federal dentro do prazo estipulado pelo 

Decreto Presidencial. 

Quanto a solicitação do Vereador José Carlos Gomes da cópia do projeto, cabe à Secretaria 

de Planejamento informar se o mesmo já foi enviado ao Arquivo Municipal para disponibilização e 

consulta. 

Atenciosamente, 

.„. 

,;agi .à • -- 
Fernanda Figueira M. Borges 

Diretora de Contratos e Convênios 
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